

わたしの好きな よひ

No.208

ぶじカエル ～交通安全への祈り～

秋の全国交通安全運動(9月21日～30日)の実施に伴い、交通安全ドールPS委員会により設置された「無事カエル」の交通安全人形です。年に2回、春と秋に新しい人形が設置され、今回で66体目となります。

約60日間かけて製作され、重さは約440kg。4tトラックで運ばれ、設置に要した時間は4時間とのことです。ナンバーには交通安全への祈りが込められており、「寄居365」は寄居警察署管内365日死亡事故ゼロ、「び」はPS委員会のP、「01-02」は前の車との車間を2秒以上保つ0102(ゼロイチゼロ二)運動を意味しています。

交通安全運動は終了しましたが、交通事故防止のため、これからもゆとりの運転を心掛けてくださいね。



親子 De 笑顔

子育て支援施設を利用された皆さんを中心に紹介しています。



河田香保里さん・遙音ちゃん(8歳7ヶ月)・涼々音ちゃん(3歳1ヶ月)(赤浜)

◎子育てのポリシー

ゆっくり、のびのびと子ども時代を過ごさせてあげたいです。子ども達の時間を大切に、自然にふれあいながら成長してほしいです。

◎お子さんが夢中になっていること

姉妹でのごっこ遊びが好きで、おままごとや学校ごっこ・お買いものごっこなどをよくやっています。最近は映画をよく見ています。



石井洋子さん・そらちゃん(8歳2ヶ月)・水稀ちゃん(3歳0ヶ月)(中小前田)

◎子育てのポリシー

子どもは人が思い付かないような所でケガをしたりするので、出先では特に目を離さないようにしています。また、少し凶暴なところもあるので、入園までの一緒に過ごす時間の中で直していくらと思います。

◎お子さんが夢中になっていること

子育て支援施設の先生に夢中です。「先生の所に行くよ」と言うと、途端に言うことを聞いてくれます。アンパンマンも大好きで、アンパンマンの紙パントツ以外はいてくれないので頭を悩ませています。